

冬休み振り返り作文 その2

学年便り32号に引き続いて、2名の作文を紹介します。冬休みに入っすぐに、女子バスケットボールの全道大会が行われました。その時の、貴重な経験を綴った作文です。

「新しい冬休み」 1組 尾崎 紗悠さん

冬休みに新しい経験をする事ができました。それは、部活動の全道大会です。今まで以上に強い相手と戦って、練習通りに行かなかったり、いつもならできていることがその時はできなかつたりしました。結果は悔しいものに終わりましたが、全道大会の緊張感やすごさが分かりました。

今回の大会で、チームが一丸となりました。この経験を生かして、これからもっと強くなれるように頑張りたいと思いました。3年生の、最後の中体連で良い結果を残せるようにしたいです。

また、冬休み中は、復習を中心に勉強をする事ができました。四月から3年生、いろいろと大変なことがあると思うので、休み中にしたことを忘れずに、毎日しっかりと勉強できるようにします。

「冬休みを終えて」 3組 畑中 麻里さん

私は冬休み中に、部活動の全道大会を経験しました。惜しくも予選敗退という結果になってしまいましたが、この大会を通して、部員全員の「強くなりたい」という思いが一つになり、チームの成長につながったと思います。最後まで、このチームで頑張っていきたいです。

冬休みを振り返っての反省点は、学習に毎日取り組むことができなかったところです。2年生の三学期は、3年生に向けて様々な準備をしなければならない大切な学期です。冬休みに怠けてしまった分、たくさん努力して、成績を少しでも上げていきたいです。

(↓裏面に続きます…。)

逆に、良かった点は、生活リズムが崩れなかったところです。これまでの長期休みでは夜更かしをして遅く起き、朝食や昼食をあまり食べずに不健康な生活を送ってしまっていたのですが、今回の冬休みは早寝早起きを心がけ、毎日3食をとることができていました。この生活は、冬休みが明けてからも毎日続けたいと思います。

2月の行事予定

- 1日（水）放課後：学年会・特学会のため完全下校 部活動停止日
- 2日（木）2年3・4組スキー学習
- 3日（金）札苗小乗り入れ授業（中学校の先生が2名、札苗小学校で授業をします。） 放課後：校務部会
- 6日（月）1年生スキー学習
- 7日（火）蔵書点検（～10日） 東苗穂小乗り入れ授業（数学の先生が東苗穂小学校で授業をします。）
放課後：常局会・全校協議会・編集委員会
- 8日（水）1年生スキー学習
- 10日（金）昼清掃 テスト前諸活動停止・完全下校 スキー時間割終了
新入生保護者説明会（15：00～16：30）
- 11日（土）建国記念の日
- 13日（月）1・2年生学年末テスト① 職員会議のため完全下校・諸活動停止
6組作業製品即売会① 3年生私立A日程下見
- 14日（火）1・2年生学年末テスト② 職員会議のため完全下校
6組作業製品即売②① 3年生私立A日程入試1日目
- 15日（水）3年生私立A日程入試2日目
- 16日（木）5時間目：送別活動① 職員会議のため完全下校 3年生私立B日程下見
- 17日（金）3年生私立B日程入試1日目
- 18日（土）3年生私立B日程入試2日目
- 20日（月）6時間目：送別活動②
- 21日（火）得点通知表配付 5時間目：札苗小6年生中学校訪問
校内研修会のため完全下校
- 22日（水）3時間目：東苗穂小6年生中学校訪問
- 23日（木）天皇誕生日
- 24日（金）給食時：食育放送
放課後：学年会・特学会のため完全下校
- 28日（火）学校諸費引き落とし日
放課後：校務部会



※一流の3年生になるための努力はできていますか？